

Pratteln, 27.08.2016

Nein zur Initiative „Grüne Wirtschaft“

„Seit es die Grünen gibt, haben sie politisch ausschliesslich dafür gearbeitet, anderen Leuten Vorschriften zu machen wie sie zu leben haben!“

Dieser Satz stammt zwar nicht von mir, aber ich kann ihn uneingeschränkt unterschreiben.

Mussten wir uns vor etlichen Jahren wegen des Ozonlochs, Waldsterbens etc. ein schlechtes Gewissen machen, ist es nun der ökologische Fussabdruck. Die Schweizerinnen und Schweizer gelten als ein Volk, das dem Umweltschutz huldigt, sofern das Kosten/Nutzen-Verhältnis angebracht und nachvollziehbar ist. Extreme Forderungen, die uns einschränken, lehnen wir ab. Dies gilt auch für diese unsinnige Initiative. Bleiben Sie bitte Ihrer Linie treu und lehnen Sie diese Initiative ab.
Vielen Dank!

Felix Knöpfel